

Santa Marta y Villamayor renuevan el título de 'Ciudad Amiga de la Infancia'

Unicef les otorga esta distinción por un periodo de cuatro años más hasta 2022 ■ Supone el reconocimiento al trabajo y desarrollo de políticas con la participación de los niños

ENE

Unicef ha renovado a Santa Marta de Tormes y Villamayor de Armuña su distinción como 'Ciudad Amiga de la Infancia' (CAI) por cuatro años más hasta 2022. Un periodo en el que deberán seguir impulsando las políticas de participación e inclusión de los niños en la vida municipal para darles voz y materializar algunas de las propuestas que realicen para mejorar la calidad de vida del municipio.

En el caso de Villamayor, que fue la pionera de la provincia en ser CAI en 2010, es la segunda vez que Unicef le renueva este reconocimiento, con lo que demuestra que sigue manteniendo su compromiso con la infancia y el desarrollo de actividades y proyectos para el colectivo. Su alcalde, Manuel Gago, muestra su satisfacción y felicita al equipo del Área de Juventud e Infancia del Ayuntamiento "por el trabajo realizado y haber conseguido que el municipio tenga de nuevo esta distinción. Cuando hace casi cuatro años accedimos al gobierno del municipio cogimos un proyecto 'Ciudad de los Niños' condicionado, porque el anterior equipo no presentó un plan de trabajo para poder renovar el sello con todas las garantías y nosotros asumimos ese reto, que ahora se ve culminado con este reconocimiento".

Por su parte, Santa Marta, que fue la última de la provincia en sumarse a esta red para la defensa y la promoción de los derechos de la infancia en 2014, da continuidad a este reconocimiento derivado del trabajo realizado desde el Ayuntamiento de forma transversal por las distintas concejalías, en especial por el área de Familia, en materia de políticas de infancia. Tanto David Mingo como Silvia González,



Los niños que forman el Consejo de Infancia de Santa Marta en la sede donde realizan sus actividades. | ENE

LOS DATOS

La entrega del galardón, el día 27 en Oviedo

Los representantes municipales de Santa Marta y Villamayor acudirán el día 23 a Oviedo para recibir el nuevo sello que les ayudará a seguir apostando por los niños como futuro del desarrollo de los municipios.

Salamanca y Carbajosa hasta 2020

Por su parte, las otras dos localidades de la provincia que cuentan con el distintivo de 'Ciudad Amiga de la Infancia' son Salamanca capital y Carbajosa de la Sagrada, que tienen todavía hasta el año 2020 para la renovación de su sello.

Valoración de la comisión de expertos

La renovación viene dada por la ejecución y aplicación del Plan Municipal de Infancia y Adolescencia, valorado por expertos de Unicef. Una comisión técnica visita las localidades para conocer las instalaciones y espacios destinados a los niños y si se cumplen las líneas de actuación conforme a los requisitos exigidos para seguir siendo CAI.

alcalde y concejal de Familia e Infancia, destacan "el esfuerzo inversor que se está realizando en parques y zonas de ocio y disfrute para los niños, además del trabajo diario por mejorar la calidad de vida de los pequeños del municipio".

Reconocimiento que supone un impulso para que los pequeños consejeros sigan trabajando por mejorar el municipio a través de sus propuestas y demandas que trasladan a los responsables municipales en sus reuniones de trabajo y los plenos de los Consejos de Niños para que se tengan en cuenta sus críticas y sus aportaciones, dentro de los proyectos y actuaciones a desarrollar en el ámbito municipal.

■ CARBAJOSA

'CiberCarba' inicia la recogida solidaria de alimentos para refugiados

El programa municipal para los adolescentes de Carbajosa de la Sagrada 'CiberCarba' junto con el Ayuntamiento iniciarán desde mañana y hasta el día 14 una campaña solidaria de recogida de alimentos para los refugiados. Una iniciativa en la que piden la colaboración de los vecinos para que realicen aportaciones de productos de primera necesidad, como leche, galletas, legumbre, conservas, té, café, productos de higiene, pañales o leche para bebés. | ENE

■ CABRERIZOS

Premio al proyecto de fomento de la lectura de la biblioteca

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos ha sido galardonada con uno de los 'Premios María Moliner de fomento de la lectura' que concede el Ministerio de Cultura junto con la FEMP, por el proyecto 'Más allá de las estanterías...', que incluye cuentacuentos y bebecuentos, presentaciones de libros, club de lectura y otras actividades que consolidan a la biblioteca como uno de los servicios culturales mejor valorados del municipio. | ENE

■ SANTA MARTA

La plaza de la Iglesia acogerá una chocolatada solidaria el día 7

El Centro de FP Hernández Vera, con la colaboración del Centro Materno Infantil 'Ave María' y el Ayuntamiento de Santa Marta, ha organizado una chocolatada solidaria que tendrá lugar el próximo miércoles día 7, a las 19:30 horas, en la plaza de la Iglesia. El motivo es recaudar fondos a favor del 'Centro Social Ascensión Sánchez', de madres jóvenes que viven en Lo de Coy-Mixco (Guatemala) y que carecen de las necesidades básicas para vivir. | ENE



Ayuntamiento de
CABRERIZOS

AVISO CORTE TRÁFICO

SALAMANCA - URBANIZACIÓN "LAS DUNAS" (Calle F desde Camino de los Frailes)

DÍAS: 5, 6 y 7 de NOVIEMBRE

ACCESO ALTERNATIVO A LA URBANIZACIÓN: CARRETERA SA 804 SALAMANCA-ALDEALENGUA

MOTIVO: OBRAS EN LA RED DE ABASTECIMIENTO MUNICIPAL

DISCULPEN LAS MOLESTIAS

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Un animado pasaje del terror

El pabellón municipal de deportes de Villamayor se convirtió en un auténtico pasaje del terror por el que desfilaron zombies, esqueletos, brujas y personajes maléficos que no quisieron faltar a la cita para celebrar la fiesta de Halloween. Una actividad organizada por los jóvenes de Casjuvi con la que concluyen el programa organizado para estos días, en el que familias y amigos se han divertido con el 'escape room'. | ENE

